

## Pulido solicita la convergencia, en torno al PSOE, de todo el voto progresista

Para el candidato socialista al Senado, el PP está cuestionando que la sanidad, la educación o las pensiones, “son una oportunidad de mercado”

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 17 de noviembre de 2011 - 17:39



La capacidad de dar la vuelta a las encuestas agrupando en torno al PSOE todo el voto progresista, ha sido uno de los aspectos destacados por el candidato socialista al Senado por nuestra provincia, Francisco Pulido, en la comparecencia ante los medios celebrada esta mañana en la sede de la Agrupación Local del PSOE prieguense.

Pulido, que en varias ocasiones hizo alusión a las “libertades y derechos” que defiende su formación, enumeró algunas de las actuaciones más importantes que el Gobierno Central ha acometido en la comarca durante la última legislatura y que han superado los 6 millones de euros, “ya que ha sido un Gobierno que ha creído en los ayuntamientos, duplicando la inversión con respecto al gobierno del PP”, puntualizó Pulido, para el que, lo que verdaderamente define al PSOE, “son las inversiones en educación, sanidad, pensiones y atención a nuestros mayores, en las que el PP no cree”.

En este sentido, el candidato socialista al Senado hizo alusión a la importancia de la educación, “en la que hemos hecho un gran esfuerzo, ya que es el pilar más importante para el modelo de sociedad libre, participativa, democrática y de respeto que queremos”, haciendo mención a que frente a esta educación en valores, “el PP aboga por una educación de conocimientos”.

De igual manera, Pulido repasó la apuesta de los socialistas en materia sanitaria, “en la que se ha gestionado mejor para abaratar costes siendo capaces de innovar”, avanzando de manera destacada en la investigación, poniendo como ejemplo las células madre, “algo a lo que el PP se negaba, pese a que con ello estamos resolviendo problemas gravísimos”, matizó el candidato al Senado, que también recordó que en materia de pensiones, durante las dos últimas legislaturas, “las más bajas se han aumentado en más de un 27%, superando las pensiones mínimas por vez primera los 600 euros”.

Pero si tanto en educación como en sanidad o pensiones, Pulido advirtió que el PSOE, “no está dispuesto a tirar para atrás”, fue mucho más categórico a la hora de hablar de la Ley de Dependencia, “uno de los pilares más justos de la sociedad de bienestar”, y que según Pulido, ha significado que en los últimos años, “en Priego se hayan atendido más de 3.500 personas, multiplicándose por cinco el número de puestos de trabajo generados gracias a la aplicación de esta Ley de Dependencia”, de ahí que para el candidato del PSOE al Senado, ésta sea una “gran inversión del gobierno socialista, ya que atiende y garantiza un derecho que tenemos, por lo que no lo consideramos un gasto, ya que invertimos en la sociedad que queremos”.

Frente a esta apuesta firme en políticas sociales, en definitiva en derechos y libertades, Pulido advirtió que el PP, “está cuestionando que la sanidad, la educación o las pensiones son una oportunidad de mercado y por lo tanto se pueden capitalizar”, de ahí que hiciera mención a la “encrucijada” en la que nos encontramos y la

importancia de que todos los progresistas, “nos unamos y no nos dividamos”, planteando para ello la convergencia en torno al PSOE de todo el voto progresista, “algo con lo que se conseguiría dar la vuelta a las encuestas, evidenciando con claridad lo que significa la derecha”, matizó Pulido.

Junto al candidato socialista al Senado, la comparecencia ante los medios contó con la presencia de varios miembros de la Asamblea Local del PSOE, entre ellos su secretaria general y portavoz del grupo municipal, Encarnación Ortiz, que aludió a las inversiones que el Gobierno Central ha destinado a los ayuntamientos durante los últimos cuatro años, haciendo mención al caso específico de Priego, en el que esta inversión ha supuesto más de 6,5 millones de euros, “lo que ha permitida actuar en todos los barrios y aldeas”, añadiendo que, “nunca jamás un Gobierno ha ayudado a los ayuntamientos como se ha hecho en esta última legislatura”.